

Lob für rot-grünen Datenschutz

Zur heutigen Vorstellung des Datenschutzberichtes erklärt die Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Anne Lütkes**:

Schleswig-Holstein hat sich in den letzten Jahren zum Top-Standort für Datenschutz entwickelt. Die rot-grüne Landesregierung hat einen positiven Datenschutz, der auf Prävention statt Repression setzt, immer unterstützt.

Das unabhängige Datenschutzzentrum war und ist Garant für diesen modernen Datenschutz. Die Große Koalition steht in der Pflicht, diese Standards zu achten.
